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每年买点金条有必要吗？普通人买金条值吗？

金条是属于黄金的一种，金条有着保值的作用，只是说一般购买是比较贵的，那么
每年买点金条有必要吗？普通人买金条值吗？希财君为大家准备了相关内容，以供
参考。

每年买点金条有必要吗？

如果投资者的钱比较多的话，每年买点金条也是可以的，因为有保值的作用，但一
般金条的价格比较的昂贵，是很少有人每年都会买入的，其次要注意购买金条也是
会有风险的。

因为购买金条，要让金条有价值，就必须在适当的高价位抛售，在低价位又买进来
赚取差价，每年买入的话，如果后面金条贬值，那么也是有亏损钱的风险。

普通人买金条值吗？

如果是追求一个长期的稳健的增值，其实普通人购买金条是不太划算的，因为黄金
它不是天然息，比如说：银行存款是存的越久，利息就会越多，但是黄金存的越久
并不能保证就会越赚钱。

其次实物金条的交易费用高，流动性差，不易保存，但如果钱多的话，就想买黄条
也是可以的，有着观赏的作用，如果不想持有，也是可以卖出的，但卖出的时候主
要看市场行情是怎么样的，如果市场行情比较好，买入的时候价格比较低，卖出的
时候价格比较高的情况，就可以赚钱了。
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那相反，如果市场行情不好，买入的价格比较高，投资者不想持有，就会卖出金条
，那么就会亏钱了，所以投资金条也是有风险的。
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